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POLÍTICA 
Entrevista. Viviana Rodríguez, Secretaria general del Comité Directivo Estatal del PAN, 
apunta que el transporte público requiere pasar a un mejor nivel en el servicio; se han hecho 
esfuerzos, pero hacen falta más avances para ver una mejoría sustancial en el servicio y las 
rutas, con el trabajo de la autoridad y los concesionarios, pues el afectado es el usuario. Es 
un área de oportunidad para resolver muchos asuntos y pensar en un proyecto a futuro que 
responda a los intereses de todos y establezca una mejora real. Señala que hay 13 registros; 
Atilano Inzunza y Salvador Hernández en el distrito2; Enrique Tirado, Gustavo Botello, 
Antonio Castillo Willards, Antonio De Icaza en el 3; Eric Salas González, Alejandro 
Straffon Báez, Maricarmen Ortuño en el 4. Son 13 hasta ahora y mañana a las 7 se cierra 
el registro para los de mayoría y el 4 hasta el plurinominal. Para el distrito 1 no se ha 
registrado ninguno en Querétaro, al parecer Ignacio Loyola Vera y Héctor Lugo Chávez  lo 
hicieron en el Comité Ejecutivo Nacional. Señala que se privilegiará el perfil, la trayectoria, la 
vocación de servicio, el liderazgo y la identificación plena con la ideología del partido. En el 
PAN hay cuadros suficientes para estas posiciones y quienes hagan las designaciones 
tendrán un trabajo muy serio. Conforma que ha acudido a los informes de los alcaldes y lo 
seguirá haciendo hasta concluir con el de Querétaro el domingo. Considera que el balance 
de las 10 alcaldías del PAN es positivo y se espera que el trabajo abone a los resultados de 
este año. Dice que van por todas las alcaldías, para lo cual se está trabajando muy 
seriamente, con una plataforma bien integrada. En cuanto al asunto de Armando Rivera 
Castillejos, señala que no es un asunto de Armando, sino una denostación de gobiernos 
panistas y se revisa si hay responsabilidad de algún militante, pero no se ha decidido nada.  
Señala que no hay convocatoria aún, por lo que cualquier cosa que se diga no es oficial. Por 
lo pronto no hay persecución en contra de nadie. Señala que se creó la figura de la comisión 
nacional y estatal de elecciones para garantizar elecciones equitativas y transparentes. 
Coincide con la propuesta de Germán Martínez de incrementar los periodos de los alcaldes a 
4 años de de establecer la posibilidad de reelección, pues si alguien ha trabajado bien debe 
seguir en la función. (NT) 
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Jorge Rivadeneira  se destapa y dice abiertamente que quiere ser gobernador. Apunta que 
en el transcurso de marzo, entre el 1 y el 25, solicite licencia. Afirma que no se registrará 
para diputado federal. (NT) 
 
LEGISLATURA 
Advierte el diputado Eric Salas González a otros diputados que quien quiera contender por 
algún cargo de elección, debe abstenerse de usar recursos de la legislatura. Insistió en que 
los recursos que manejan no podrán usar utilizados en campaña o podrían inhabilitarlos. 
(NT) 
 
SECCIONES 
Israel Chávez Pozas señala que la contaminación que generan las bolsas de plástico es una 
noticia ya amenazante. Ayer se dijo que estas bolsas inician a usarse en los años 50 y 
siguen impactando al medio ambiente. Actualmente es muy alto el uso de estas bolsas, pues 
en el súper sale uno hasta con 20. Además de la afectación al medio ambiente, también es 
grave el daño que provoca en el drenaje. La gente espera siempre a que la gente tome 
acciones en este sentido; en el DF ya se va a regular el uso del plástico en todas sus 
presentaciones y ojalá que esto se haga también en Querétaro. En países de primer mundo, 
se ha comenzado a cobrar impuesto por el uso de bolsas de plástico y eso hizo bajar el 
consumo. Lo más apropiado es hacer un uso adecuado y racional, pues solamente se recicla 
el1% por lo caro que resulta; es más barato hacer nuevas que reciclar las bolsas. En otro 
tema, de cara al informe del alcalde, señala que en la actual administración municipal de 
Manuel González Valle, se destaca que se generaron los planes parciales de desarrollo 
municipal; sin embargo hay pendientes como Peña colorada, un área que puede ser 
declarada protegida y no se hace. El alcalde ha generado muchas áreas de esparcimiento 
pero ha faltado la protección del patrimonio con zonas de preservación. Respecto al paro de 
autobuses, es algo delicado, pues el usuario es siempre el afectado, ya sea por el paro o si 
se aumenta el precio del pasaje, sobre todo por que los usuarios son los que menos recursos 
tienen. Además, el servicio es muy deficiente y no amerita el incremento. Tampoco hay 
funcionalidad pues las rutas están mal trazadas; ahí es donde la autoridad debe entrar a 
hacer algo. (NT) 
 
 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El dólar en Querétaro subió ayer hasta 14 pesos con 53 centavos. Al cierre de la jornada de 
ayer volvió a bajar un poco  la moneda estadounidense con respecto a la nuestra, pero 
durante el día casi llegó a 15. (NT) 
 
Para los restaurantes del centro de Querétaro y para muchos otros negocios, el inicio de año 
ha sido muy difícil y las ventas han bajado en cerca de un 30%. (NT) 
 
La central de abastos se ha visto afectada por la crisis y las ventas han disminuido hasta en 
un 50% de enero a la fecha, aseguran. Por eso, ahora buscan promover más el consumo en 
mercado de la ciudad, con el programa de Miércoles de abasto solidario. (NT) 
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EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Informa el coordinador de la USEBEQ, Raymundo Gómez Ramírez, un incremento de 15 
mil niños en el ciclo de preinscripciones en febrero, tan solo en preescolar, primaria y 
secundaria. Esto representa aproximadamente el 0.5%. (NT) 
 
 
SOCIEDAD 
Se anunció que a partir de hoy por la mañana, cien rutas de transporte público realizarían un 
paro de labores, por el alza a las tarifas. Esperan reunión con el gobierno del Estado. Sin 
embargo más tarde se confirmó que finalmente no se hizo el paro, decisión que se tomó a las 
5 de la mañana, aunque no todos los choferes se enteraron. La situación se normalizó en el 
transcurso de la mañana. (NT) 
 
Reporte en vivo desde 5 de febrero, donde se ven colas de gente esperando el transporte. Al 
parecer ayer hubo una reunión en que solicitaban el incremento de un peso a la tarifa y no se 
llegó a ningún acuerdo y eso generó este paro que dificulta el traslado en la ciudad. Hay 
algunas rutas que sí dan el servicio y se encuentran totalmente llenas, pero son cien las que 
no dan servicio, sobre todo de Taxibús. Al parecer de la zona de satélite solamente sale un 
camión cada hora. (NT) 
 
Reporte en vivo desde Cerrito colorado, donde afirman que no es verdad que haya paro de 
autobuses. En avenida de la Luz señalan que sí se resintió y que hubo poco transporte, de 
manera que algunas personas esperaron hasta media hora. (NT) 
 
Este día a las 10 de la mañana se dará una conferencia de prensa respecto al paro de 
autobuses. (NT) 
 
Llega el calor a Querétaro y con él los incendios en terrenos baldíos, provocados por la 
inconciencia de quienes tiran basura en ellos o de quienes son sus dueños y no les dan 
mantenimiento. Tirar basura ayuda a que se generen los incendios. (NT) 
 
 
MUNICIPIOS 
Termina el dragón de trabajar en Constituyentes. Inicia ahora a pavimentar avenida Pasteur, 
donde trabajará por las noches. Irá también a Loma dorada y otras colonias. (NT) 
 
La gente de Felipe Carrillo Puerto se queja del pésimo estado en que se encuentra la calle 
de San Diego y solicitan el apoyo del municipio. (NT) 
 
Hace un año se inauguró un parque en la calle Plateros de la colonia Peñuelas; un espacio 
diseñado sobre todo para jóvenes y niños, pero hoy ya no se ve un rincón que no esté lleno 
de graffiti. (NT) 
 
Habla y fuerte, Jorge Rivadeneira, alcalde de San Juan del Río. Por un lado se mete en el 
conflicto por el liderazgo del sindicato de trabajadores de ese municipio y acusa al actual 
líder, Gregorio López, de no trabajar y de posibles actos violentos, llamándolo a aceptar el 
recuento. El Ayuntamiento está emplazado a huelga para mañana 19 de febrero.  (NT) 
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ECOLOGÍA Y SALUD 
Cerca de un millón de pesos destina la secretaría de salud en el estado al año, para la 
destrucción de desechos clasificados como riesgo para la salud de la población, que se 
acumulan en los distintos hospitales del Estado. (NT) 
 
 
LABORAL 
Lanzan nuevas estrategias para combatir los efectos e la crisis en Querétaro. Ahora el apoyo 
es para los discapacitados. El servicio nacional de empleo realizará ferias de empleo 
exclusivas para ellos y buscarán firmar convenios con empresas, para que los contraten. 
(NT) 
 
Tener una discapacidad no implica necesariamente no tener acceso a un trabajo. Con 
capacidad ha habido muchas personas que se han colocado en un buen empleo. Sin 
embargo, también son muchos los que se quejan de que no hay oportunidades. (NT) 
 
 
 


